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M ü n d l i c h e  A n f r a g e

der Abgeordneten Rothe-Beinlich (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)

Aktueller Stand der Planungen beim Altlastengroßprojekt Rositz

Der Petitionsausschuss des Thüringer Landtages hat sich am 23. März 2015 mit  dem
Altlastenproblem der ehemaligen Teerverarbeitung in Rositz beschäftigt.  Das Thüringer
Ministerium für Umwelt, Energie und Naturschutz hat im Nachgang der Ausschusssitzung
mitgeteilt,  dass  die  Landesregierung  Mietern  in  einem  von  starker  Luftbelastung
betroffenen Wohnblock finanzielle Hilfe für einen Umzug in unbelastete Wohnungen zur
Verfügung stellt. Dazu sollen zunächst 40.000 Euro aus Lottomitteln bereitgestellt werden.
Zudem  hat  die  Landesregierung  erklärt,  dass  sie  beabsichtigt,  vom  Bund  die
Mitfinanzierung für den Ortsteil Schelditz zu bekommen.

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie  ist  der  Stand  und  wie  ist  die  Zeitschiene  der  Planung,  die  eine  dauerhafte
Lösung für die betroffenen Bürgerinnen und Bürger in Rositz finden soll? 

2. Wie werden die betroffenen Bürgerinnen und Bürger in Rositz über diesen Prozess
informiert und daran beteiligt? 

3. Wie  werden  die  vom  Land  angebotenen  Lottomittel  als  Umzugskostenhilfe
wahrgenommen? 

4. Wie ist der Stand der Verhandlungen mit dem Bund? Was wurde bislang erreicht?

Rothe-Beinlich


